

## Una última jornada para mejorar la quinta posición

*El Viña Albali necesita ganar al Córdoba y que pierda Cartagena, Inter o Palma. A más derrotas, mejor puesto*

RAÚL FERNÁNDEZ / CIUDAD REAL

**T**ras vencer el pasado miércoles 'in extremis' a ElPozo Murcia en un duelo que fue aplazado en su día (5-4), el Viña Albali Valdepeñas tiene todavía opciones de mejorar la quinta posición ya asegurada de cara al play off por el título.

Un objetivo importante, ya que los cuatro primeros de la Liga jugarán en la ronda de cuartos de final del play off el partido de vuelta en casa. Y, además, en caso de igualdad de goles en la eliminatoria con prórroga incluida, pasarán a semifinales por mejor posición.

Pero no depende el equipo vinatero de sí mismo, ya que arrancará la última jornada de este sábado con 53 puntos, dos menos que Cartagena, Movistar Inter y Palma Futsal, segundo, tercero y cuarto, respectivamente, todo ellos con 55 puntos.

De esta manera, para mejorar esa quinta plaza, el Viña Albali tendrá que ganar obligatoriamente en casa al Córdoba, y que, al menos, alguno de esos rivales pierda en sus partidos. Si lo hace uno, subiría al cuarto puesto, con dos fallos sería tercero y ya el culmen serían tres derrotas, que dejarían segundos a los azulones. Hay que recordar que el Jimbee Cartagena recibirá a un Barça que ya



LEMINE, MI Y RAFAEL RATO CELEBRAN UN GOL EL PASADO MIÉRCOLES EN EL TRIUNFO ANTE ELPOZO / FOTO: ACP-FS VALDEPEÑAS

es primer clasificado desde hace varias semanas, mientras que el Movistar Inter jugará también en casa ante un Xota Osasuna Magna que no se jugará tampoco nada y el Palma Futsal, igualmente ante su hinchada, se enfrentará con un Zaragoza que sí

que se disputa la permanencia en la máxima categoría del fútbol sala nacional.

Todos estos encuentros tendrán horario unificado, el de las 18:30 horas de este sábado.

## Siete medallas en el Regional para el Valdepeñas Athletics

Una docena atletas del Sistemas Valcom-Valdepeñas Athletics Club, participaron el pasado sábado en Ciudad real en la 1ª Jornada del Campeonato de Castilla-La Mancha que organiza la Federación Castellanomanchega de Atletismo, con el patrocinio de la Junta de Comunidades de Castilla la Mancha.

Lograban medalla María Laderas, plata en salto con pértiga con nueva marca personal para ella con 2 metros y 70 centímetros, plata también para los dos relevos 4x100, tanto chicas, con un equipo compuesto por Lucía Hidalgo, Carla Donado, Laura Artesero e Irene Pascual, como los chicos formado por Adrián García-Uceda, Alejandro López, Asabu Pines y Anbo Xu.

Las medallas de bronce las conquistaban Irene Pascual, en los 400 metros, Laura Artesero y Carla Moliterni, tras un empate de ambas en salto con pértiga, Pedro Julián Moreno, en los 1.500 metros., Tercero fue Anbo Xu, en los 100 metros, sin optar a metal.

